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中丸小PTA

(1) 生涯学習委員会
おもに広報誌の発行を行っていただいています。年1回の発行を予定しています。12月頃に発行予定です。

(2) 楽しい学校作り委員会
動燃通り街路樹草花の植替え・除草作業や中丸コミセンで実施している映画祭や今昔のあそびなどの、青
少年育成村民会議中丸支部のお手伝いを行っていただいています。
また、役員と一緒に運動会での児童用テントの設営もお手伝いいただいています。
・街路樹草花植替え実施予定 【6月・7月・8月・11月】
・5月23日 16時よりテント設営

PTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。令和5年度PTA活動が新たなメンバーで開始さ
れました。今年度も学校側と会員のみなさまと、

「PTAの活動のすべては児童のためであること」
を基本理念に、子どもたち学校生活が、楽しくワクワクで有意義になるように活動していきたいと
思っています。どうぞよろしくお願いします。

PTAには役員選考委員会と予算委員会の特別な委員会があるよ。
役員選考委員は来年度以降の役員さんを探していただいてるよ。
役員選考委員長は今年度は大橋希恵子さん、副委員長は芳賀千恵さんが引き
受けてくれました♪

予算委員会は来年度の予算を考えていく委員会なんだ。
子どもたちのために必要な物を決めて購入したり、備品の適切な更新、行事内容を
見直してお金の使い方を精査する委員会で、とっても大事だよ。
予算委員長は丹副会長が担当するよ♪

各委員会の活動予定のお知らせ

(3) 地区委員会
主に立哨当番のローテーションを組んでいただき立哨当番表の作成、110番の家を担っていただける
ご家庭へのお願いに行っていただいたり、夏季の巡回パトロールを地域の方々と共に行っていただいて
います。
コロナ禍中は夏季の巡回パトロールは見送ることが多かったのですが、今年度は実施も含めて検討いただいて
います。

かえるちゃん

なかめるくんが
お知らせ
します♪ リニューアル版



(4) 学年委員会
1学年・4学年・6学年の委員さんには親子行事の企画・運営をお願いしています。
また、それ以外の学年委員さんには、各行事でのいろいろな係のサポートをいただいています。
さらに全学年委員さんには年度末には各学年ごとの予算の監査を担当の先生と実施いただいています。

総務委員会で決まったことのお知らせ

運動会について
・安全な動線確保と円滑な開催・運営のため、児童エリアと保護者エリアの区分けをして午前中のみの
開催とします。
・保護者エリアでの「テント・タープ・パラソル・テーブル付き椅子」など、著しく場所を取るものは全エリア
禁止とします。
・カメラ席は競技ごとの入替制とし、学年別カラーのネームプレートを着用しての撮影をお願いします。
また、最前列の方は、しゃがむなどしていただき後列の方々に配慮をお願いします。
・前年度、前々年度のアンケートによりPTA種目と地区対抗種目は今後行う予定はありません。
・路上駐停車禁止協力要請の通知を事前に配布いたします。安全を第一に考えての事です。
ご協力をお願いします。
また、役員、委員の係の者が立っていますので指示に従っていただけます様、併せてご協力をお願いします。
・運動会終了後、児童は学年下校班で帰宅とします。保護者の方は昇降口前などで児童と
合流しないでください。
・喫煙場所について
喫煙所は設置しません。
例年通り北門の外側に喫煙スペースを設けますので門戸と歩道の間で喫煙ください。
決して歩道や道路にはみ出して喫煙することの無い様にご協力をお願いします。
灰皿は設置しませんので各自灰皿をご用意の上、マナーを守って喫煙ください。

・多くのお問合せをいただきました。村内他小学校との開催日の違いについて

児童用テントに不足があり、他の学校や公共施設からお借りして設置をしている都合上、同日開催
にしてしまうと借りられなくなってしまうんです。毎年予算を立てて少しずつ購入していますので、どうか
ご理解ください

総務委員会では毎回議案を学校・役員側から提示して委員さんと一緒になって検討しています。
提示したものに対して委員さんから意見をいただき納得いただけなかったり、反対意見があった場合は再検討しています。
会員のみなさんもご意見あれば委員さんにお伝えくだされば、それが総務委員会に反映されていきます。
ご意見があれば委員さんにお伝えください。また役員や学校側に直接お伝えくださっても大丈夫です。



フカメオンくん
フカメオンくん

給食だよりや保健だよりは兄弟
で１枚あれば充分ですので配
布対象を見直してくれません
か？

１年生だけ「実家庭」の理解がむずかしいかなと思い、
全戸数配布にしていました。他の学年は実家庭配布です。
５月末までは全戸数配布とし６月からは実家庭配布にし
ます。

給食の時の白衣と帽子、
アイロン掛けにくいよ。
デザイン変えられないか
な？

次に着るお友達がイヤな気持
ちにならない仕上がりなら、
アイロンは掛けていなくても大
丈夫です (^^♪

総務委員会へのご意見・ご要望(アンケート)をフカメオンくんに教えてもらいましょう♪

新型コロナウイルス感染症が
「5類」なったけど、
LEBERって必要なの？
って意見があったよ！

プールや持久走大会など体温測定が必要
なイベントがあります。また出欠届けや下校
手段の確認などに使っています。ですので今
後も使用継続させてください。

「広報誌、必要ですか？
生涯学習委員なくしてもよい気
がします」という意見も・・・。

広報誌を楽しみにされているご家
庭は多いんです。
学校の様子を知るツールにもなりま
すので無くさない予定です。

知 っ て い かすま ？

4月9日にイオン東海
店にて黄色いレシート
キャンペーンの贈呈式
に会計の稲辺さんが
出席してきました。
みなさんのご協力のお
かげで、12600ポイ
ント分のギフトカード
が進呈されました!!
キャンペーンは継続さ
れますので、さらなるご
協力をお願いします♪

※6月12日にGoogleフォームでうかがったアンケートについての回答になります



出席者

田村校長 ・ 關谷教頭 ・ 根本教務主任
池田会長 ・ 丹副会長 ・ 飯田副会長 ・ 外岡書記 ・ 稲辺会計 ・ 竹之内会計監査
生涯学習委員・小山さん(副委員長) 楽しい学校作り委員・曽我さん(委員長)
中丸地区・塚田さん(委員長) 押延地区・大槻さん(地区代表) 須和間地区・菊池さん(地区代表)
南台地区・長山さん(地区代表) 長堀地区・河野さん 舟石川地区・松田さん(地区代表) フローレスタ地区・酒井さん
1学年委員・河井さん 2学年・多賀谷さん 3学年・金さん(3学年委員長)・塙さん(兼 選考委員)
4学年・堀口さん(4学年委員長) 5学年・増田さん(学年委員長) 6学年・熊田さん
大橋さん(委員長 兼 フローレスタ地区委員) 深尾さん(兼 5学年委員)

【 学 校 】
【 役 員 】
【専門委員 】
【地区委員 】

【学年委員 】

【選考委員 】

出席してくれた方、ありがとうございます

田村校長

子どもたちは運動会に向けて練習を行っていきます。
今年度も保護者席に向けての演技構成やフィニッシュ場所などを考えて調整中
です。学年によっては保護者参加型になる予定でいますのでご協力をおねがい
します。

学校からのお知らせ

5月8日から5類になったのでマスク着用については着用不要の
案内が出ています。
なお、風邪症状や花粉症対策などは着用を推奨しています。

中丸小学校はコミュニティスクールとして地域と一体となって子供たちを育てま
しょうという学校になっています。
地域の方々の絵や写真などを募集して掲示し子供たちに見てもらっています。

令和6年度より上履きが新しくなります。MOONSTARバイオTEF02というものになります。
価格は2750円です。今までのより少し高いですがサイズが0.5刻みで購入できるようになります。
初年度は新旧混在となると思いますが、ご家庭の事情に合わせて新しいものへ移行して頂ければと思います。

※ 以下メーカーHPより
一日中履いた時の足ムレ感を抑えるために甲全面
にダブルラッセルメッシュ使用した、面ファスナータイプ
です。面ファスナータイプのため甲調整が可能です。
汚れがつきにくく、落としやすい「テフロン」加工の甲
材で靴を清潔に保ちます。衝撃を吸収し歩行時の
負担を軽減する独自素材「アブソレン」を踵に搭載
しています。

MOONSTAR
バイオTEF02

委員さんからの質問

運動会について各学年、学年競技を取り入れてほしい 今年度は難しいですが検討します

2年連続引き分けだった。子供が疑問を持っている 得点操作はしていません、たまたまです

動燃通り草花植替えって参加必須ですか？ お願いしているのは楽しい学校作り委員さんですが、
他の委員さんも大歓迎です。

次回の総務委員会の開催は7月1日です

※デザインは多少違う事があるかもしれません
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